



Evelyne Revellat

Biographie

Evelyne Revellat fonde en 2015 Khépri Santé à Nogent-sur-Marne, un centre de santé intégrative où se conjuguent médecine conventionnelle et thérapies complémentaires avec une approche globale de l'humain. Une trentaine de pratiques y sont représentées. Elles sont classifiées selon 4 piliers de soins complémentaires liés au corps, au mental, à l'énergétique et à la nutrition. Son but est de promouvoir les thérapies complémentaires et de faire travailler main dans la main les médecins et les thérapeutes pour une santé intégrative. Elle lance simultanément avec les médecins, l'association Pôle Santé Pluridisciplinaire Paris Est qui a pour but de redonner de l'élan à l'installation des médecins en leur proposant un lieu adapté pour faire face à la désertification médicale.

Son vœu le plus cher est de créer un comité scientifique pour démontrer l'efficacité des thérapies complémentaires, tout particulièrement pour la prise en charge de la douleur et des pathologies chroniques.

D'origine grenobloise, Evelyne Revellat est adoptée à sa naissance et a toujours remercié sa bonne étoile qu'il en soit ainsi.

Après ses études, elle intègre le service RH de la société informatique Hewlett Packard. Elle décide de retourner à l'école à 30 ans pour passer un diplôme de commerce. En 1992, elle devient responsable Ressources Humaines chez Etam où elle a en charge le recrutement des cadres et la mobilité interne, tout en continuant à se former au coaching et à la psychologie.

Avec la naissance de son deuxième enfant, elle décide de se mettre à son propre compte et crée sa société de conseil en RH, puis fonde une agence de communication. En 2008, elle s'oriente vers la gestion de patrimoine pour les entreprises. Elle coache des dirigeants et des équipes en les préparant à lever des fonds. Elle se forme parallèlement en sophrologie et obtient son diplôme en 2013. Aujourd'hui elle continue d'exercer en tant que sophrologue tout en dirigeant le Centre Khépri Santé.